
 

 

 

SUBJECT PRONOUNS: 

 

I  YO 
YOU TU – USTED 

SHE ELLA 

HE  EL 

IT  ELLO – COSA O ANIMAL EN SINGULAR 

WE NOSOTROS – NOSOTRAS 

YOU VOSOTROS – VOSOTRAS – USTEDES 

THEY ELLOS – ELLAS 

 

 

• Ponemos el pronombre sujeto  delante del verbo en oraciones afirmativas y  negativas: 
You are a student. 

  I’m not a teacher. 

 

 

• Ponemos el pronombre sujeto detrás del verbo en oraciones interrogativas: 
Are you a student? 

 

 

• La tercera persona del singular: 

• She : se usa para el femenino (personas): 
María is tall – she is tall. 

 

 

• He: se usa para el masculino (personas): 
The man is reading a book – he is reading a book. 

 

 

• IT: es el neutro. Se usa para cosas que se pueden o no se pueden  tocar (tiene 
que estar en singular). 

The table is  red – it is red. 



• Para los animales domésticos, solemos decir SHE – HE: 

Look at Archie! He is very fat. 

Pero sin embargo para todos los otros animales utilizamos IT: 

Can you hear that elephant? It’s very near. 

 

 

• Utilizamos THEY para personas, cosas o animales que estén en plural: 
Look at those dogs. They are small.  

 

• Podemos contestar con IT, a algunas preguntas dirigidas a gente para saber quien es la 
persona en concreto:  

Who’s that? It’s Mary. 

 

• Utilizamos SHE para referirnos a los barcos: 
The Titanic was very famous. She sank on her voyage. 

 

• Cuando no estamos seguros del sexo del bebe (chico – chica), utilizamos IT: 
Look at the baby. It’s very dirty. 

 

• No podemos tener un verbo sin sujeto. Si no tenemos sujeto, utilizamos IT: 
It’s raining. – está lloviendo. 

 

• No podemos tener un Pronombre sujeto y un sustantivo actuando como sujeto juntos: 
Mary is coming today – she is coming today. 

(NOT: Mary she is coming today) 

 

• Utilizamos YOU cuando queremos decir la gente en general incluyéndonos a nosotros 
mismos. YOU es una forma informal y más personal que ONE: 

When you are late for class the teachers get angry with you. 

If you go to the theatre, you are often given a programme. 

 

 

 


